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Aos quinze dias do mss de dezembro do ano de dois mil e vinte urn, as dez horas, deu-se

infoio   a   Sessao   Ordinaria   do   CACS-FUNDEB   (Conselho   Municipal   de   Acompanhamento   e

Controle  Social   do   Fundo  de   Manuteneao   e   Desenvolvimento   da   Educa?ao   Basica   e   de

ValorizaQao  dos  Profissionais da  Educaeao)  referente ao  mss  de  dezembro do  referido  ano. A

Presidenta enviou link da reuniao no grupo de Whatsapp dos conselheiros e a partir do ingresso

dos mesmos fez-se a instalaeao dos trabalhos. Estando presentes os membros: Carlos Andr6 de

Santana, Sandra Aparecjda  da  Costa  de  Campos,  Maria  CI'istina  Pinheiro  Ramos,Patrfoia  Silva

Oliveira,  Wilson  Gimenes  Ortin,Andissa  Batelli  Si]va,  Dilia  das  Dores  Comes  de  Aratijo,  Suelen

Roberta de Campos Lima eJanaina Morais Lopes de Oliveira. Ap6s a contagem dos membros a

Senhora  Presidenta  constatou  que  havia  qu6rum  legal  para  a  realiza?ao  da  Sessao  e  assim

seguiu-se  com  as  deliberae6es  sobre  as justificativas  de  ausencia.  Nao  havendo justificativas

de ausencia para analise, a Presidenta fez a leitura da ordem do dia, perguntou se os presentes

teriam  algo  a  incluir,  o  que  tamb6m  nao  houve  manifesta?ao.  Assim,  deu-se  seguimento  a

pauta do dia.  Realizou-se a  leitura da ata  do  mss anterior, a qual foi aprovada sem  ressalvas.

Item   1-   Retorno  ao  Ensino  Presencial  /   Hibrido   -   porcentagem  de   100%  -  A  Presidente

esclarece    aos    Conselheiros    que    a    demanda    de    alunos    para    o    Ensino    Hibrido    (

remoto/presencial)  vein sendo acompanhado pelo Departamento de Educacao e pela  Direeao

das  Escolas  Municipais os casos de Covid  19 estao monitorados e o foco principal esta sendo

nas estrat6gias de  recomposieao da  aprendizagem  e desenvolvimento das criancas de forma

integral.  Item  2  -  Fiscalizaeao  do  Transporte:  0  fiscal  do  transporte  escolar  apresentou  aos

Conselheiros  o  acompanhamento  das  linhas  de transporte  escolar e  de  alunos  e  ressaltou  a

necessidade  de  revisao  das  linhas  para  o  ano  letivo  de  2022.  Item  3  -Demanda  de  alunos

2022: A Presidente informa os dados do  Departamento de  Educacao sobre as salas e turmas

construidas  na  Secretaria  Escolar  Digital  -  SED e  ressalta  a  necessidade  de  continuidade  de

campanha. Item 4 - Obras:As obras estao em andamento e novas solicita?6es foram feitas no

Plano de Ae6es lntegradas do Estado de Sao Paulo (PAINSP) com a Secretaria de Educaeao do

Estado de Sao Paulo.   Item 5 -  Receitas e Despesas PNATE E FUNDEB: A Presidente apresenta
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aprovada.    Item  6:  Formaeao  e  Audiencia  Ptiblica  FUNDEB  -A  Presidentareforea  o  convite  do

Departamento de Educacao enviado no grupo de WhatsApp deste conselho, e no e-mail de cada

conselheiro,  referente  a  forma?ao  de  Conselheiros  e  Profissionais  da  Educaeao  sobre  o  novo

FUNDEB,    com    estudo    e    esclarecimentos    deperguntas    frequentes    sobre    o    Fundeb,

considerandoa  Emenda  Constitucional  n°108/2020  e  a  Lei  n°  14.113/2020,  com  material

deapoio  a  todos  os  gestores  que  trabalham  por  uma  educaeao  basica  ptiblica  dequalidade

elaborado pelo  FNDE. A formaeao acontecera  por meio videoconferencia,  neste  mesmo dia  15

de  dezembro  de  2021,  as  18h30.  A  Presidenta  reforea  a  importancia  da  presenea  de  todos

para fortalecer as ae6es e ampliar os conhecimentos sobre a tematica.  Fica estabelecido o dia

20 de dezembro de 2021, as 18h30, reuniao por meio de videoconferencia, para realizaeao de

audiencia   ptiblica   para   apresentacao   de   receitas   e   despesas   do   FUNDEB.   A   presidenta

esclarece  que  os  documentos  apresentados  nesta  reuniao,  bern  como  a  Ata  e  a  lista  de

presenga estarao disponiveis na sede deste Conselho, situada no Departamento de Educaeao,

para consulta e assinatura dos conselheiros.Sem mais a tratar, a Senhora Presidenta agradece

a  presenca  de  todos  e  encerra  esta  Sessao  Ordinaria.  E  eu,  Andissa  Batelli  Silva,  secrefaria

deste  Conselho  redigi  e  imprimi  esta  ata  que,  ap6s  lida  e  aprovada  pelos  presentes,  sera

assinada.
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Servidores T6cnicosAdministrativosdasEscolasBasicasPtiblicas

/v
2


